

【頂いたご意見から、全体で確認したい学校の考えを口の中に示しました。】

- ◇ 学校全体で手助けの必要な子どもをサポートしてくださっていることいつも感謝しています。ですが、 1 クラスの人数が多すぎます。もう少し少なければ子どもがなんとか頑張れる部分もある。先生の目 も届く、子供にも先生にも負担が少し減ると強く感じます。学校と教育委員会はそこをもっと考える べきと強く思います。
 - → 1学級の人数につきましては、少人数でのきめ細やかな指導が必要であることから、国や道 においても論議され、基準の見直しが図られています。しかしながら下記の通り、36人いた場 合は、18人ずつの2学級ですが、35人までは1学級となるため、見直された基準では、まだ 多すぎると感じる場合もあるかと思います。本校では、現4年生が34人の1学級となってい ますし、次年度の新1年生も35人以下となり、1学級の見込みです。また、現在2学級でも、 転出等の状況で1学級となりそうな学年もあります。

ご意見のように、より少人数での基準見直しを望むところですが、厳しい現状にあります。学 校としましては、基準見直しの要望を出しつつ、現状の中で子どもたちへの円滑な教育活動が できるよう努力してまいります。ご家庭や地域への協力をお願いする場面もありますので、ご 理解をお願いします。

【国の基準】

1学級の基準人数は、令和2年までは1年生のみ35人で、2年生以上は40人でした。令和 3年から2年生、その後1年ごとに3年生、4年生・・と段階的に変更され、令和7年に6年 生が35人となり、全学年が35人となります。

【北海道の基準】

国に先行して35人以下の少人数学級編制を加配活用にて導入しています。令和6年に全学 年の基準が35人となる計画的な整備を図っています。

- ◇ 体育の授業の日、ジャージやスウェットでと言われているみたいなのですが、それ以外はダメなので しょうか?今は昔と違い運動もできる伸びる生地のパンツやデニムもあるのですが、それもダメな のでしょうか??明らかに体育のできない動きにくい服装じゃなければ指定をしなくてもいいと思う のですが…
 - → ご意見のように、伸びる生地のパンツやデニムなど、運動に支障のないものもあります。体 育の授業内容により、学年通信等で服装について別途お願いすることもあるかもしれませんが、 通常の体育におきましては、運動しやすい服装ということで確認したいと思います。運動に適 さない服装は怪我にもつながりますので、体育のある日は保護者の方が服装について確認いた だけますようお願いします。
- ◇ 給食時の黙食はもうやめていいのではないですか?
 - → 新型コロナウイルス感染症への予防対策には変化が出てきております。学校としましても教 育委員会からの通知をもとに変更していくつもりです。現段階では、まだ健康観察をはじめ感染 予防に努めなければなりません。給食につきましても同じ方向を向く・距離をとる・大きな声を 出さない等の規制はあり、大きな変更はできません。今後、給食時の対応も含め、感染状況や効 果的な予防策について検討しながら判断して参ります。

- ◇ いつも大変お世話になっております。担任の先生には、授業はもちろんですが、家庭学習につきましてもきめ細やかに指導していただき、感謝しております。ノートにも一言やアドバイスを記入してくれ、とても子どもにも励みになっています。話を聞くと、給食時間中にノートの記入をしていると聞いています。様々な仕事で忙しい中、先生はお休みが取れているのかな・・と心配になります。休憩も十分に取ってほしいと思います!毎日ありがとうございます!
 - → 大変温かい言葉をいただきありがとうございます。

ご心配いただいておりますように、教職員の業務過多(時間外労働)につきましては、改善を 図らなければならない喫緊の課題です。子ども達のためと頑張りすぎて心身に不調をきたす教職 員が全国的に多数報告され、教員不足にもつながっております。子ども達にとって良い教育環境 を整えるためにも、今後、教職員の業務内容の精選につきましてご理解とご協力をお願いします。

一方で、児童の学力向上、また、児童一人一人に求められている「自ら学ぶ力」の育成には、 家庭学習への取組は大変重要です。学校全体の取組としても校内研修におきまして話し合いをし ていきますので、ご家庭のご協力をお願いします。

【元気を頂いたご意見】

- ◇楽しく学校に通えているのは先生方のおかげだと思っています。いつもありがとうございます。
- ◇いつも充実した時間をありがとうございます!
- ◇子供たちのことをしっかり見てくださっているのを感じます。ありがとうございます。また、専科の先生の授業も楽しく学んでいるのでよかったです。
- ◇いたずらをされた時に、すぐに連絡をくれて対応していただいてとても安心できました。ありがとうございました。
- ◇日々ありがとうございます。
- ◇色々な事に意欲的になりました。ありがとうございます。
- ◇コロナの関係で長期休みになった際、担任の先生が宿題を届けて下さいました。 通常の業務だけでも大変な所、お手紙もつけて下さり、本当に嬉しかったです。 有難うございました。





保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。今回いただきましたご意見は全職員で共有し、児童アンケートや教職員による自己評価と共に、今後の教育活動に活かして参ります。お気づきのことがありましたら、遠慮なく学校へ連絡ください。子ども達の成長には、学校とご家庭、地域の連携が欠かせません。今後ともたくさんのご意見をお聞かせくださいますようお願いします。